
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員の職員の職員の職員の給与引き上げが賛成多数で可決給与引き上げが賛成多数で可決給与引き上げが賛成多数で可決給与引き上げが賛成多数で可決    市長・市議会議員もボーナスアップ市長・市議会議員もボーナスアップ市長・市議会議員もボーナスアップ市長・市議会議員もボーナスアップ    

市の財政状況や市内事業所の実態を反映した給与改定を市の財政状況や市内事業所の実態を反映した給与改定を市の財政状況や市内事業所の実態を反映した給与改定を市の財政状況や市内事業所の実態を反映した給与改定を    

枚方市議会の 12 月議会で、市職員の給与改定と市長・市議会議員等の特別職のボーナスを増額 

する条例改正案が上程され、いずれの議案も賛成多数で可決されました。今回の改正は、昨年の人 

事院勧告（人勧）に準ずる形で行われたものです。人勧とは、国家公務員の給与等について民間と 

の是正を図るために行われるもので、50 人以上の従業員がいる民間事業所を対象に実施した給与

実態の調査結果が、勧告の基準となっています。 

平成26年の12月議会でも同様の議案が提案されましたが、私は人勧に準拠した給与増額には反対をしました。

26 年版枚方市統計書によると、市内民間事業所 1万 102 のうち従業員 50人以上の事業所は 353 で全体のわずか

3.5％にすぎず、人勧が本市の民間事業所の実態を正確に反映しているとは言えません。人勧に準拠することで、

東京中心の大企業との均衡は図れるかもしれませんが、それは決して本市における社会・経済的実態を反映した

ものではありません。今回、大阪府は財政難を理由に、職員の給与を引き上げないという判断をしました。これ

により年間約 100 億円の財源が見込まれるとのことです。今後、枚方市においても、市の財政状況や地元民間事

業所の給与実態などを反映した本市独自の基準によって、給与改定を判断するべきと考えます。また、市長や市

議会議員については、公選職という性質上、給与・報酬は独自の基準で決めるべきであり、人勧を基準に決める

ことは適当ではありません。今回、伏見市長は市長報酬を 2割カットするとの公約を掲げていたにも関わらず、

これまでと同様に人勧に準じて自らのボーナスを引き上げました。この判断について、私は大いに疑問を感じま

すし、市民の理解を得られるとも思いません。説明責任を果たすとともに、一刻も早い公約の実現を望みます。 

 

   

    

～５７～５７～５７～５７０回０回０回０回継続中～継続中～継続中～継続中～    

一人でも多くの市民の方に市政情

報をお伝えしたいという想いから、午

前 6 時 20 分頃～8 時 30 分頃に駅前で

「市政報告」の配布を行っています。 

※フェイスブックとツイッターのアカウントを開設しています。 
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